



歩いて会って何でも話す  
ワクワクの突撃取材

# あつてグッド

市民の皆さんが  
たくさん登場

☆今回訪ねたのは  
「越山地区」  
H23.6.26取材



## 梅

雨入りした6月末。取材人にはとても厳しく難しい季節(泣)「よし、雨の降らない日は取材！」と決め、早速向かった先は、地域おこし協力隊事業の受け入れなど、積極的に地域活性化に取り組んでいる「越山地区」。田茂の木、蛭沢、越山、羽立、長谷地、大石渡の6常会で構成される山瀬ダム手前の地区。初めてのノーブランチ突撃取材にドキドキしながら、車を走らせレッツゴー!!

## 旧

越山小学校付近で草刈りしている人を発見!すみません。草刈り大変ですね。「いや〜雨も降ってきそうだし、そろそろやめるよ」と答えてくれたのは、田代公民館越山分館長の**岩井喜悦さん**(越山)。どうやら週末に地区の運動会があるそうで、その準備だとか。会場になるグラウンドまで行ってみると、フィールドやトラック周りなどがきれいに草刈りされていて、準備万端といった様子。「1週間前からみんなで準備作業をしたから会場は万全!ただそこまで行く通り道も綺麗だと気持ちがいいでしょ!」この心遣い。「種目決めや役員構成などで3回くらいは話し合った。あとは1人でも多くの方が参加してほしい!」喜悦さんの『運動会を成功させたい』という思いがすごく伝わりま

グラウンドまでの通り道にも  
気を配る喜悦さん



さした。もうこれは運動会であつてグッドやるしかないでしょ!ということとで今日はこれまで。すると雨がポツポツと降り始め……ん〜日曜日は晴れてくれ!

## 快

晴!!喜悦さんたち役員の思いが通じ、すばらしい天気になりました!到着し撮影を着々と進めている私に「過疎化の運動会にようこそ!」と気さくに声を掛けてくれたのは**鳥潟拓矢さん**(田代・羽立)。拓矢さんは役員として忙しく動き回っていたので、奥さんの**ふき子さん**と息子の**龍生くん**(山瀬小6年)、**龍輝くん**(3年)にインタビュー。龍生くん今日の楽しみは? 「常会対抗リレーが楽しみです」と大人に交じって出場。実は5月の陸上大会で100mのファイナリストだとか。そりゃ大人も勝てないよ。龍輝くんお父さんはどう? 「綱引きのお父さんが格好良かったです!」家ではハイパーヨーヨーに夢中なのですが、この日ばかりは運動会に集中。お父さんの応援にも力が入ったね! このあとも様々な種目に積極的に参加した鳥潟さん一家。ビール飲み競争で1位のお父さん。商品はもちろんビール。暑かったのでちょうど良かったですね!

した。もうこれは運動会であつてグッドやるしかないでしょ!ということとで今日はこれまで。すると雨がポツポツと降り始め……ん〜日曜日は晴れてくれ!

## 快

晴!!喜悦さんたち役員の思いが通じ、すばらしい天気になりました!到着し撮影を着々と進めている私に「過疎化の運動会にようこそ!」と気さくに声を掛けてくれたのは**鳥潟拓矢さん**(田代・羽立)。拓矢さんは役員として忙しく動き回っていたので、奥さんの**ふき子さん**と息子の**龍生くん**(山瀬小6年)、**龍輝くん**(3年)にインタビュー。龍生くん今日の楽しみは? 「常会対抗リレーが楽しみです」と大人に交じって出場。実は5月の陸上大会で100mのファイナリストだとか。そりゃ大人も勝てないよ。龍輝くんお父さんはどう? 「綱引きのお父さんが格好良かったです!」家ではハイパーヨーヨーに夢中なのですが、この日ばかりは運動会に集中。お父さんの応援にも力が入ったね! このあとも様々な種目に積極的に参加した鳥潟さん一家。ビール飲み競争で1位のお父さん。商品はもちろんビール。暑かったのでちょうど良かったですね!

チームワークが  
試された常会対  
抗玉送りリレー



ほとんどの種目に参加したしたのは?と  
感じた、チームワーク抜群で笑顔の絶  
えない鳥潟さん一家

